



Glisser cette image dans la barre de tâches pour épingler le site Ajouter au menu démarrer

LE BIEN PUBLIC

Région dijonnaise > Saint-Jean-de-Losne 0

Saint-Jean-de-Losne Le point de vue d'angélique et Alain sirugue

le 18/12/2011 à 05:00 Vu 80 fois



L'hôtel-restaurant Le Saint-Jean attend un nouvel acquéreur. Bruno Thiebergien

Alain et Angélique Sirugue, propriétaires du Délit gourmand à Brazey-en-Plaine, ont aussi leur point de vue sur cette affaire : « Six mois se sont écoulés avant que le liquidateur judiciaire ne libère l'endroit de tout fonds par courrier en date du 3 novembre 2011... Signer un compromis avant cette date aurait eu pour nous des conséquences désastreuses ! Lors de nos échanges avec le maire Gilles Châtel, nous n'avons pas senti le souhait d'accueillir Le Délit gourmand dans sa commune, pour ses qualités. Si tel avait été le cas, pourquoi établir un acte authentique de vente en occultant une procédure de liquidation débutante et imposer des conditions financières exorbitantes durant la période de location alors que nous devons réaliser des travaux (la cuisine est inexploitable). La seule volonté et l'empressement de Gilles Châtel étaient de réaliser "une bonne" affaire... En conséquence, ce sont six mois de mésaventures qui ont changé la donne, notre motivation a été ébranlée par l'attitude du maire et des intervenants ; nous avons donc décidé de ne pas signer de compromis le 16 novembre dernier. Notre intérêt à réaliser rapidement ce projet a servi ces négligences et nous a coûté. Curieuse manière d'accueillir un commerce et sa famille en ces temps de conjoncture compliquée. »